Edeka Schermelleh und Bäckerei Kloiber sponsern Brunch zum Kindergartenstart

Mit vielen interessanten Urlaubserlebnissen von Meeren, Bergen und anderen Ländern im Herzen starten die Pusteblumekinder gut erholt und hochmotiviert ins Kindergartenjahr 2017/18.

Vier Vorschulkinder treten in die Fußstapfen der verabschiedeten ABC-Schützen und dürfen nun stolz den jüngeren Kindern das Mittagessen servieren, die Wege bei Ausflügen absichern und anhand spezieller Vorschulaufgaben ihr Können unter Beweis stellen und vertiefen.

Natürlich beteiligen sich auch die Eltern wieder voller Tatendrang an den anfallenden Arbeiten, um das besondere Konzept des Elterninitiativkindergartens zu stützen.

Seit September 2017 bereichern drei neue Kinder die Gruppe, die von den anderen herzlich aufgenommen wurden und sich schon sichtlich wohl fühlen.

Ein gemeinsamer Brunch am Sonntag Vormittag bot den Pusteblumefamilien und dem Team Gelegenheit, den Wiedereinstieg zu feiern, sich auszutauschen und besser kennen zu lernen. Besonders danken wollen wir Edeka Schermelleh und Bäckerei Kloiber, die für unser gemütliches Beisammensein ein reichhaltiges Buffet spendierten, das mit Brezeln, Semmeln, sowie üppigen Käse- und Wurstplatten keine Wünsche offen ließ. Aus der großen Auswahl an frischen Früchten bereiteten die Eltern und Kinder in einem echten Gemeinschaftserlebnis einen leckeren, gesunden Obstsalat zu.

Bald werden sich alle an den Pusteblume-Alltag gewöhnt haben. Dann dürfen sich die Kinder auf die kommenden Naturtage, Turnstunden und Projekte freuen. Und die nächsten großen Veranstaltungen (Erntedankfest, St. Martins-Feier, etc.) lassen ebenfalls nicht lange auf sich warten.

Text: Veronika Thiersch